



中央小だより
ザウルス通信

第 13 号

令和 7 年 12 月 12 日
発行責任者 神山 直樹



ザウルスキッズの合言葉

「考える」… しっかり「考える」本気ザウルス
「やるぬく」… とことん「やるぬく」根気ザウルス
「助け合う」… 心から「助け合う」勇気ザウルス

★★★ 全市一斉土曜授業 ★★★

12月6日（土）の宇都宮市内全小学校一斉の土曜授業に、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様がご来校くださいました。



来校された皆様にも参加していただき、1・2年生は体育館で生活科の「ザウルスキッズまつり」、3・4年生は学級活動や国語、5・6年生は講師をお招きしての「情報モラル講座」と社会・理科の授業をそれぞれ行いました。



今年度も残すところ4か月を切りました。次の学年に向けて、日々成長する本校の子どもたちをこれからも温かく見守り、励ましていただければ幸いです。よろしくお願ひします。

自分にチャレンジ！校内持久走大会

12月2日（火）の午前中、本校校庭で「校内持久走大会」を開催しました。今年度は「時間走」から「距離走」（1・2年は640m, 3・4年は980m, 5・6年は1320m）に変更して実施しました。

運動会後の約3週間ではありましたが、体育の授業を中心に、休憩時間に全体練習の時間を設けながら、順位だけでなく、練習で走った距離や自分の記録更新などを意識させながら取り組ませてきました。

8日（月）に放送朝会を行い、各学年の上位者とともに、試走時からの記録を大きく更新した児童（記録賞）、他の模範となって練習に取り組んでいた児童（努力賞）を表彰しました。



保護者の皆様には、日頃からのお子さんの健康管理、さくら連絡網の「健康チェック」等にご協力いただき、ありがとうございました。
引き続き、子供たちの体力の向上に努めてまいります。



学年	1位	2位	3位	記録賞	努力賞
1年	男子 関根 旺助さん	川原 碧人さん	山本 航大さん	片庭 央晴さん	3年 小川 侑莉さん
	女子 佐藤 明依さん	横松 茜音さん	山川 真央さん		
2年	男子 鈴木 涼介さん	大河原遙人さん	土田 淳太さん	渡邊 繁さん	4年 古賀 淳介さん
	女子 内田 愛菜さん	辰木くるみさん	阿部 光里さん		
3年	男子 荒井 陽向さん	石神 晴琉さん	吉新 羽楓さん	佐藤 凪さん	6年 野澤 悠仁さん
	女子 橋本 真奈さん	武田 梨音さん	小瀧 莉瑚さん		
4年	男子 阿部 向希さん	水田 愛翔さん	會澤 侑祐さん	田中 桜介さん	荒川璃空斗さん
	女子 滝 あおばさん	大谷 梨乃さん	本田樹千果さん		
5年	男子 松谷 優希さん	生沼 晴信さん	鶴橋 照太さん	渡邊 綿亜さん	
	女子 芝野 愛依さん	沖田恵梨奈さん	稻瀬 文香さん		
6年	男子 滝 悠杜さん	福田 七海さん	青木 快斗さん	高橋 花さん	
	女子 吉村 菜那さん	武田 夕渚さん	鈴木 香菜さん		

4校PTA球技大会で大活躍！

11月23日（日）に、旭地区4校PTA球技大会が旭中で開催され、バレーボールチームが見事優勝、ソフトボールチームも奮闘しました。

その前の週に開催された市P連バレーボール大会でも、ブ

ロック準優勝と大活躍の本校PTAチーム。選手の皆さんには、笑顔で楽しく、そして助け合いながらプレーされていました。

ご参加ご協力くださいました保護者の皆様、大変お疲れ様でした。また、活動にかかる準備や運営にご尽力くださいましたPTA体育部の皆様、大変お世話になりました。

